

DIE ERSTE ABC-LOUNGE

Es war ein ganz besonderes Nachbarschafts-Event, zu dem die Unternehmen des ABC-Viertels eingeladen und dann gemeinsam ihre Gäste mit Trends und Köstlichkeiten begeistert haben.



Gitte Andersen präsentiert Lynggaard Copenhagen



Marie-Louise Schaernack (Secondella) mit Doreen Schachtschneider von Flamant und Peter Oschätzchen



Ose Carstensen von BCBGMAXAZRIA



(v.l.) Argentum-Chefin Sussen Mansour Azar und City Managerin Brigitte Engler



Das außergewöhnliche Catwalk-Szenario begeisterte die Gäste.



(v.l.) Sonja Kuhmann-Junge und Jeanette Richter – von M



Models zeigten Trendfarben.

Alle sprachen über diese gelungene Komposition: Die Interessengemeinschaft ABC-Viertel hatte zu einem bislang einmaligen Event eingeladen – zur ersten ABC-Lounge. Unternehmen aus der Nachbarschaft haben sich unter dem Dach

von Flamant auf drei Ebenen gemeinsam präsentiert. Mit dabei: Argentum, BCBG-MAXAZRIA, Die Bank, Cutman, Dibbern, Flamant, Mail Boxes Etc, Marina Rinaldi, Marriott, Niessing, Patio Antiques und Secondella. Entsprechend abwechslungsreich war das Angebot, von dem sich die Gäste begeistern lassen konnten. Zu sehen gab es Trends aus den Bereichen Mode, Interieur und Lifestyle, zu schmecken

Die Atmosphäre war richtig gut – so, wie es bei Nachbarn im besten Falle ist.

gab es leckere Canapés und Sweets. Die Atmosphäre war richtig gut – so, wie es bei Nachbarn im besten Falle ist! Doch wer an diesem Abend nicht dabei war, braucht nicht traurig sein! Peter Oschätzchen, Geschäftsführer von Oshätzchen und Vorsitzender der Interessengemeinschaft ABC-Viertel überlegte noch am selben Abend, was man beim nächsten Mal noch besser machen könnte. Und außerdem kann man sich von der Vielfalt des ABC-Viertels ja glücklicherweise jeden Tag inspirieren lassen.



Machten die Models noch schöner: (v.l.) Samantha, Karen und Pia von Cutman.



Die Models zeigten sich auf allen drei Flamant-Ebenen.